



ACTA SESION ORDINARIA N° 21

En nombre de Dios y de la Comuna de Cabo de Hornos se da inicio a la Sesión Ordinaria N°21, de fecha 30 de Julio de 2014, siendo las 15:00 hrs., y presidida por la Alcaldesa y Presidenta del Concejo Doña Pamela Tapia Villarroel y la presencia de los siguientes Concejales:

1. Don	HECTOR MALUENDA WITTO	PRESENTE
2. Don	FERNANDO CAICHEO MUÑOZ	AUSENTE
3. Don	JUAN C. OYARZUN TRUJILLO	AUSENTE
4. Doña	JAIME GODOY CHAVEZ	PRESENTE
5. DOÑA	LIDIA GONZALEZ CALDERON	PRESENTE
6. Don	MARTIN DRAKSLER VUKASOVIC	PRESENTE

Con la presencia del Ministro de Fe Y Secretario Municipal Jaime Fernández Alarcón.

TABLA:

1. Aprobación de actas
2. Cuenta de la presidenta.
3. Cuenta Comisiones.
4. Rendición de Comisiones de servicio.
5. Acuerdos.
6. Asuntos Nuevos.
7. Asuntos Pendientes
8. Recepción de Incidencias



Alcaldesa: Según tabla no hay aprobación de actas.

CUENTA DE LA PRESIDENTA

Alcaldesa: Nada nuevo desde la jornada de la mañana hasta ahora en la tarde.

RENDICION DE COMISIONES

Alcaldesa: Tampoco tenemos.

ACUERDOS

Alcaldesa: Fueron tomados hoy en la mañana

ASUNTOS NUEVOS

Alcaldesa: Tengo tres para mencionarles, que son los siguientes:

- Esta carta la debe tener el Concejal Godoy, llegó el 25 de Junio y es de la alumna Paula Villarroel Mancilla (se da lectura a carta)

No sé cuál es el monto con que se ayuda a Paula.

Concejal Godoy: Aquí pasa otro tema, ¿ella después tiene que rendir esos dineros y como va a rendir ahora? Se puede hacer algo, se puede mantener ¿qué pasa ahí?

Alcaldesa: Si nosotros le seguimos dando por estos tres meses, ¿el cheque sale a nombre de ella?

Secmun: De la Institución.

Alcaldesa: Tendríamos que hacer un acuerdo para modificar, tendría que comunicarse con Paula y decirle que va ser un poco engorroso que tenemos que parar esto por tres meses y tomar acuerdo y un montón de cosas, es más fácil que pregunte ella a la casa de estudio, como le dieron tres meses de facilidad y que los reciban y se los devuelvan a ella y así ella puede utilizar el dinero en otros temas.

Secmun: Ahora ella va recibir algo por pagar, va a pagar ella, va recibir lo pagado y ella lo va a traer para acá y la institución después se lo va a devolver, supongo que eso sería.

Concejal Godoy: Les voy a contar una anécdota, ayer me encontré con ella le pregunto como está y me dice estoy decepcionada tío, le digo ¿por qué? A ella la están haciendo trabajar en el hospital regional de Puerto Montt, dice que entran como a las 6 hasta las 8 de la tarde y dice que no hay tiempo ni para un café, tío es pura pega, pero ella muy maduramente me dijo voy a terminar mi carrera, independientemente de que no me gustó.

Secmun: ¿Cual es la Paula?



Concejales Godoy: La hija del profe Villarroel, ella dijo termino mi carrera, pero estoy decepcionada de la elección que hice, pero le dije, bueno después te irás a una Clínica particular, te irás a un pueblo chico, no es necesario que estés en Puerto Montt, estoy decepcionada es mucho trabajo.

Secmun: Que venga a trabajar acá.

Concejales Godoy: Me contaba que además tenían que saber psicología, porque me decía que tenía que apurarlos para que se desvistan y poder revisarlos y apurarlos para que se vistan y desocupar luego la camilla y poder meter otro, es una chica muy madura.

Alcaldesa: La otra carta que tenemos es ésta, y al parecer le enviamos copia, en la cual se le solicita al Intendente, la verdad es que es una forma de siempre pedirle al Intendente que tenga un detalle con Williams y acá estamos pidiendo el apoyo para el camión multipropósito, siempre le mando una notita generalmente con todos los proyectos que ya están aprobados para que los resuelvan con rapidez y acá hay uno que también les mandaron copia parece sobre cursos para los Concejales, curso internacional de reducción de riesgos de desastres de nivel local con un enfoque integral, multidisciplinario e intersectorial, en Cuba.

Ingresaron los asistentes de la educación hoy día a las 08:00 hrs, todo el personal, estamos preparando el liceo, estamos ya en la mitad de la fiesta de la nieve, así es que ya terminando las actividades invernales y los funcionarios una vez más han entregado bastante tiempo a las actividades y todo ha salido muy bien y en el fondo es lo que se espera, que los vecinos lo pasen bien, se diviertan, que aprovechen estas instancias y que también valoren un poco el quehacer de los funcionarios.

Concejales Draksler: Desafío escenario estuvo bueno, fui todos los días, hubo un día que no fui y el patio de comidas buenísimo, era mejor que estar en el patio de comidas de un mall, porque había de todo, yo compré cosas hasta para llevarme a mi casa, muy surtido.

Concejales González: Hay que felicitar a todos los funcionarios y en especial a Roxana porque encuentro que ha hecho un papel buenísimo, aparte que lo hace muy bien, es muy carismática.

Concejales Draksler: La verdad es que yo nunca había venido a un desafío escenario de los años que llevo acá y lo encontré buenísimo, me entretuve un montón, la gente estaba súper contenta.

Alcaldesa: Pienso que igual voy a tener en algún minuto una reunión con los funcionarios. Lo otro importante es que se nos va Jorge Barbero, mañana es último día que trabaja con nosotros.

Concejales González: ¿Quién es Jorge Barbero?

Alcaldesa: El español, el ambientalista, cumple su ciclo e igual hizo hartos temas importantes como el tema del reciclaje, dejó hartos proyectos en camino, hemos hablado para Puerto Toro, lo que queríamos hacer, luego les voy a exponer en lo que estamos y en lo que va tener que retomar la otra persona que llegue, estamos solicitando otro profesional porque acuérdense que eso lo pagaba la SUBDERE, nosotros no lo pagábamos, entonces ahora estamos solicitando dos profesionales un ambientalista y otro arquitecto en lo posible, porque esas son las debilidades que tenemos, pero aparte como decíamos del trabajo de los funcionarios, yo igual destaco el trabajo, bueno como decía Lidia, Roxana es una cara visible, pero yo, la verdad que en esta oportunidad, este año aparte de Patricio, que él ha cumplido la labor mía, porque como yo estuve enferma, él era el Alcalde en el fondo, yo voy a destacar la labor de Mirna, porque ella es la que lleva la batuta, ella es la que organiza, la que no se ve, es la que organiza y la que levanta a Sergio, porque Sergio está recién retomando un tema que para él es nuevo, por lo tanto, no tiene idea cuando le hablamos de la categoría infantil, los premios y todo el detalle.



Concejal Draksler: Pero estuvo buenísimo.

Alcaldesa: Ahora para la coronación, también es un detalle importante, ella mandó a comprar las flores, las rosas, son detalles, compró una gargantilla, unos aritos, para que no sea parte de las flores y la corona y también se lleve un par de aritos, una gargantilla y la vi reina un collarcito de plata obviamente que sea de buena calidad y creo que esa es mi idea que cada año se vaya mejorando como gestión, por eso es importante que los concejales vayan a las actividades, porque la gente lo percibe, ve eso, aunque nos "pelen" igual, no importa, pero están los Concejales en las actividades, que estamos haciendo un trabajo mancomunado, y en el fondo es lo que vamos a dejar y uno trata de hacer lo mejor posible y que la gente perciba eso, así es que el día de la coronación igual les va a llegar una invitación, porque se va hacer un protocolo más grande que el anterior y la idea es que disfrutemos del show, de lo que viene y de la coronación, se les ha reiterado como todos los años más énfasis le he dicho a Mirna que ponga con Sergio a los delegados, han sido muy respetuosos, tengo entendido este año y es bueno y eso también hay que destacarlo y que es una fiesta, una competencia en que hay que pasarlo bien, hay que reírse, en el fondo aquí nadie se va a morir, nadie se va a enemistar, al otro día vamos a estar todos igual y siempre va tener que ganar uno y el otro perder, así es la vida, todos se llevan premios igual, así es que en el fondo es eso, esperemos que podamos terminar esto para seguir con el segundo semestre escolar y que también tengamos suerte y salga todo bien.

Eso es como un resumen Concejales, que sigan participando en la noche, sigan yendo a disfrutar, yo igual quizás vaya hoy día.

Tienen alguna incidencia, algo que decir Concejales

Concejal González: Yo, reiterar las felicitaciones a los funcionarios del Municipio que han estado trabajando.

Concejal Godoy: Me sumo.

Concejal González: Pero lo que sí y lo vuelvo a reiterar, así como dice la Alcaldesa este es un momento para pasarlo bien, reír y disfrutar, me gustaría que no le coartaran la libertad de participar a la gente que está con un contrato con la Municipalidad, yo entiendo que la gente que organiza acá dentro lo entiendo, pero por ejemplo una persona que tiene un contrato porque hace ping-pong no puede, una persona que está a cargo de Chile crece no puede.

Secmun: No Señora Lidia, está equivocada, porque ahí estamos mal, tú me llamaste para preguntarme.

Concejal González: Por eso te digo, esa información se la pasaron a la Patty Selkhe, que no puede participar.

Secmun: Eso es mentira.

Concejal González: La Patty Perro.

Secmun: Eso es mentira, la Patty Selkhe jamás se ha acercado a hablar conmigo, ni con Mirna, ni con nadie, ella ha tergiversado todo lo que he dicho, se lo voy a volver a decir.

Concejal González: Y unos marinos que no tenía idea que trabajaban en la Municipalidad, dijeron...

Secmun: Mentira, tampoco.

Alcaldesa: Solamente los funcionarios Municipales.

Concejal González: Solo los funcionarios Municipales.

Secmun: Salvo las dos excepciones, que habían dos funcionarios que trabajan a honorarios en el Municipio que querían ser los líderes de cada alianza y eso era como ilógico.



Concejal González: Lideres, pero no que puedan participar en las pruebas.

Secmun: Yo se lo dije.

Concejal González: Sí, tú me lo dijiste, lo que pasa es que yo lo dije acá en la reunión cuando vine y Sergio me dijo que no, me dijo ah señora Lidia usted dio una información ... y yo le dije corrobóralo, porque la idea es que todos participen, si ellos no están metidos aquí, ni están organizando, ni son jueces, entonces pueden hacerlo.

Secmun: He visto a la Señora Cecilia enojada porque no puede participar, pero ella no ha entendido, ella no podía ser la representante de la alianza para no entorpecer, para que no dijera que ella trabaja en la Alcaldía.

Alcaldesa: El mismo tema, que incluso, porque aquí es así y yo dije, ningún funcionario Municipal, es lo que corresponde, que se acuerde la señora Patty Selkhe, periodos anteriores cuando participaba la hija y ganaba y Pato Orellana era el que organizaba, me molestaba enormemente, a mí me molestaba porque era poco transparente, porque después terminaban tomando con el jurado no sé dónde y eso no ha pasado en esta gestión, ¿entonces qué pasa?, ahora igual lo mismo, Camila es la Candidata de la Alianza roja y es la polola de Mauricio, hay que ser súper delicados, o sea, ni si quiera en el karaoke va intervenir, lo va hacer Tommy, porque o si no van a decir se saben todas las canciones los de la roja, ¿me entiendes?, por eso se evita eso.

Concejal González: Que bueno que me lo aclaraste Pato.

Secmun: Es lo que yo decía, toda la gente de educación está autorizada, porque están de vacaciones.

Concejal González: Es lo que yo decía.

Secmun: Ahora creo que sería bueno Alcaldesa que cada funcionario sepa que aunque esté a honorarios es funcionario, si estás haciendo ping -pong en la tarde y ganaste, nos van a mirar feo, prefiero que hablen del de educación y yo le voy a responder al de educación.

Concejal González: Lo que yo digo por ejemplo, uno entiende que... pero si pueden participar, jugar o hacer algo, eso sí.

Alcaldesa: Igual acuérdesese del tema de los Concejales, cuando años atrás estaba la Concejal Isabel Caselli, personalmente la tuve que ir a bajar de una mesa animando a la barra y me acerque y le dije Concejal bájese de la mesa a usted no le corresponde, y ella me dijo "no, es que estamos participando" es que no es bueno que usted participe, porque se ve cargada la cosa.

Concejal González: Lo bueno que la gente sabe que nosotros no tenemos nada que ver en la organización, porque yo siempre he participado en la negripso, siempre voy, pero bajo perfil, ahí estoy tranquilita, participando con mi familia, nada más.

Alcaldesa: Imagínate si hay una competencia, de baile y sale la monitora nuestra por una alianza, obviamente se va llevar el puntaje, me entiendes hay que usar criterio. En el fondo es eso.

Siendo las 16:00 hrs se da por finalizada la sesión.



JAIME FERNANDEZ ALARCON
SECRETARIO MUNICIPAL
IL MUNICIPALIDAD DE CABO DE HORNS